

エネルギー政策への問し

電力の自由化が当 ヒンズアドバイスを破り、
国、環境のいたたた。残 上げられ、駆け込みで、
ゆるにいじり、同時に、自 将来出でるアドバイスに
由化範囲拡大のニーズが ついでには把握のしようも
ない、環境政策や原子力 ないのだから、現状の二
発電などのための財務余 ナスだけで自由化の是非
力を維持する、という理 を判断すべきではない。

田にいっては、議題を感じ
後者については、20
00年から始まつた電力
自由化による、電力会
社の財務基盤が弱体化し
てきるといふ
思えたい。

リーダーが存在しない電力自由化

が生じたので問題を整える
ことが必要だと思はずだ。
が、電力会社の努力もあ
が、田に田にある金の
収益体質は痛んでい
る。これが、電力会
社の財務的理屈で
自由化を先送りする必要
があるのだろうか。
電力自由化で確かに電
力料金はずがつたしか
しながら、新たに市場参
入した新規事業者の事業
がはかばかしくないのや
あれば、それをもつて電
力市場と対比される
由化が成功したと物言い
ある。今や、日本はフロ
ーティングが世界で最も
多いひと、企業や投資

力料金はず

確かに、電

力料金はず

が、自由化が進むことを

00年から始まつた電力

自由化による、電力会

社の財務基盤が弱体化し

てきるといふ

思えたい。

一方、これが述べた

が、自由化が進むことを

よう、自由化で新規参

入した事業者の多くは、

業者がいる限り、政策サ

イズを着々と自由化を進

むべきで、問題を拓く

思えたい。

がりしているかもしない

を書かず、よつてこのことは

到底思えない。こもかか

わらず、財務的な理由で

自由化を先送りする必要

があるのだろうか。

電力自由化で確かに電

力料金はずがつたしか

しながら、新たに市場参

入した新規事業者の事業

がはかばかしくないのや

あれば、それをもつて電

力市場と対比される

由化が成功したと物言い

ある。今や、日本はフロ

ーティングが世界で最も

多いひと、企業や投資

力料金はず

が、自由化が進むことを

よう、自由化で新規参

入した事業者の多くは、

業者がいる限り、政策サ

イズを着々と自由化を進

むべきで、問題を拓く

思えたい。

一方、これが述べた

が、自由化が進むことを

よう、自由化で新規参

入した事業者の多くは、

業者がいる限り、政策サ

イズを着々と自由化を進

むべきで、問題を拓く

思えたい。